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Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Sennestadt 13.10.2011 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Industriestraße - Zeitplan und Abrechnung

Text der Anfrage:
Herr Moss hat in einer Veranstaltung mit den Anliegern der Industriestraße zugesagt,
dass die dort durchgeführten Tiefbaumaßnahmen bis Ende 2012 abgeschlossen und
abgerechnet sind. Wird diese Zusage aus heutiger Sicht eingehalten, gibt es derzeit
Verzögerungen im Zeitplan ? Wenn ja, wie kann das Versprechen von Herrn Moss
eingehalten werden ?

Zur Erinnerung :
Ab 2013 müssen Anlieger einen erhöhten Anwohneranteil an den Sanierungskosten
tragen. Vor diesem Hintergrund wurde von Herrn Moss deshalb versprochen, die
Abrechnung noch in 2012 vorzunehmen.

Begründung:
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gez.
Markus Müller


